
“Due  chiacchiere  con…
Giustino Catalano”

Ho conosciuto Giustino Catalano commentando un suo scritto
di erbe spontanee, argomento a me assai caro.  Qualche botta
e risposta, e giù al telefono a chiacchierare… Simpatico ed
appassionato, ma soprattutto innamorato della terra!  I suoi
racconti mi hanno portato a lui…

Educatore del Gusto, Tea Tester professionista, Fiduciario e
Docente Slow Food e Formatore Orti e MIUR. Responsabile

Presidio Salsiccia Rossa di Castelpoto. Sommelier
Professionista FISAR e assaggiatore ufficiale di vari

prodotti. Consulente Eno-gastronomico alla ristorazione.
Ambasciatore dell’Accademia della Gastronomia Storica.

“Discendo dal lato paterno da un famiglia di produttori e
mediatori di vini ed olii che fornivano la Moet Chandon del

liquer de expedition sino agli anni ’30 dello scorso secolo. E
dal lato materno sono pronipote di un pasticcere modicano e
nipote di un esperto di pasticceria. Cresciuto all’ombra di
queste persone cerco di portare avanti le passioni che sono
nel mio DNA con studio, serietà e costanza. Se avete pari
interessi siete i benvenuti, a prescindere dal colore della

pelle, le idee politiche e lo status sociale.  Il mondo, come
il piacere, è di tutti…”

Giustino Catalano, una vera fortuna per me incontrarti…
la tua presentazione parla da se. Ma in fondo chi sei?

Sono un consulente enogastronomico. Parola che vuol dir tutto
e non vuol dir niente. Sono solo un appassionato della mia
terra e della gastronomia intesa a 360°.

Scrivi storie di prodotti. Raccontami…

Ritengo che un prodotto che non narra la fatica e l’ingegno
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(quella che chiamo l’affettività umana) che c’è dietro, non è
un prodotto.

Ti piace il tuo lavoro?

Una sola cosa posso dire con certezza. Mi sveglio alla mattina
e sono contento del lavoro che dovrò fare perché il mio lavoro
mi piace tantissimo. Il cuore mi batte per le cose nuove che
scopro ogni giorno.

Hai sogni che vorresti realizzare?

Non ho sogni. Io vivo la vita per quello che mi manda e per
quello che riesco a realizzare di giorno in giorno.  A 50 anni
non si hanno né sogni né rimpianti. Si vive in allegria.

 


